



さいこうクラブ制作

# 青 於

青取之於藍 而青於藍

- ㊦最後まで がんばる子
- ㊧いろいろな方法を考えて 勉強する子
- ㊨こころやさしく たすけあう子
- ㊩うどん大好き きたえる子
- ㊪のぞみは高く 夢に向かって努力する子
- ㊫こころのこもったあいさつができる子

## 春を感じられるようになりました

校庭の梅の木も咲き始め、少しずつ春を感じられるようになりました。3月の初めには、6年生を送る会を予定しており、より良い行事になるよう代表委員会で話し合われています。いつも一生懸命、何事にもがんばった6年生の卒業も近付いてきました。3月9日(土)に行う創立150周年記念式典のあと、夕方から記念の花火大会を行うことも決まりました。皆さんで楽しみましょう。これからも御協力よろしくお願ひします。

### 2月5日(月) 2月朝会の話 テーマ:今さら 今から 今なら

6年生は卒業式まで今日を入れて29日、1年生~5年生は修業式まで32日です。そこで、皆さんに考えてもらいたいことがあります。(2/5時点で)

「今□ら」「今□ら」「今□ら」この□の中には、どんな平仮名が入ると思いますか?

はじめは、「さ」という文字が入ります。「今さら」です。卒業まであと29日しかないとか、あと32日しかないと考えたら「もう、今さら」という投げやりで、あきらめかけた後ろ向きの気持ちになります。こんな気持ちで、過ごさないでください。

次は、「か」という文字が入ります。「今から」です。卒業まで29日、この学年の修業まで32日あるぞと捉えれば、「さあ、今から」という希望、期待、来年度につながる新たな目標も見えてくることでしょう。例えば「さあ、今からこの学年で学習した漢字を全て覚えるぞ。」とか「さあ、今から来年に向けて、自主学習がんばるぞ。」など、前向きに決断することができるでしょう。

では、最後の「□」には、どんな文字が入るでしょう。それは、「な」という文字が入ります。「今なら」です。決意、勇気、行動、一歩踏み出す意思のある言葉となります。「さあ、今なら卒業生に感謝を表すために何ができるだろう?」とか「さあ、今なら卒業までに大内西小学校のために何ができるだろう?」と、一歩踏み出すことを考えられ、行動できることでしょう。

「今さら」とあきらめるか、「今から」と決断するか、「今なら」と行動するか、ぜひ「今から」「今なら」という前向きな気持ちで過ごしてください。

「今」に「心」と書いて「念」という字になります。「一念」と書けば、一途に思う望み、いつまでも心にとどめる思い、という意味になります。心に思うなら、前向きなプラスの言葉を思い浮かべてほしいと思います。

進級も卒業も間近です。一人一人が「今から」「今なら」の気持ちを抱くのに、一番よい時期かも知れませんが、前向きにがんばっていきましょう。

先日テレビ局より、集合写真と出演者の皆さんのサインが届きました。職員玄関に飾ってありますので、機会がありましたら御覧ください。



## 5年 臨海自然教室



1月25日(木)~27日(土)の2泊3日で、とちぎ海浜自然の家において、臨海自然教室を実施しました。天候にも恵まれ、楽しく活動ができました。

1日目はサンマを使って干物つくりとナイトハイク、2日目は塩つくりとマウンテンバイク、3日目は貝を使ってのキーホルダー作りをしました。

「干物おいしかった。」「塩でおにぎり食べた。」など、帰ってきてからも話を聞かせてくれました。



## 2月7日入学説明会



令和6年度の入学生13名をお迎えして、入学説明会をしました。

今年度から、全児童で入学生をお迎えして、一緒に体育館で遊ぶようにしました。縦のつながり作りや入学への抵抗感を減らすことも目的として実施しました。在校生にとっても入学生にとってもよい時間を過ごすことができました。



## 体カジャンプアップ



業間活動として、「大内西体カジャンプアップ」に取り組んでいます。小学生は、運動のゴールデンエイジ期と呼ばれ、様々な運動にチャレンジすることで発達すると言われています。このような運動体験を通して、成長させていきたいと考えております。



## 学校評議委員会

2月14日(水)に、学校評議員会を実施しました。学校の取組や保護者・児童による学校評価について話し合いました。前向きな御意見をいただき、ありがとうございました。



## 大谷グローブ

本校にも、大谷選手からのグローブが届きました。昼休みなど、グローブを持って校庭に行き、キャッチボールをする姿が見られます。昇降口に置いてありますので、御覧ください。

